



**INCMNSZ**

# **POSGRADO DE ALTA ESPECIALIDAD EN MEDICINA EN HEPATOLOGÍA CLÍNICA Y TRASPLANTE HEPÁTICO**

**Duración:** 1 año

**Aval:** Universidad Nacional Autónoma de México

**Sede:** Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Zubirán, Ciudad de México.

**Profesores:**

Dra. Nayelli Cointa Flores García (Titular)

Dr. Ricardo Ulises Macías Rodríguez (Adjunto)

**Perfil de los candidatos:**

Médicos especialistas en Medicina Interna, preferentemente especialistas en Gastroenterología; nacionales o extranjeros, con interés particular en las enfermedades hepáticas. Se requiere disponibilidad de tiempo completo para cubrir las actividades asistenciales, académicas y de investigación.

**Principales objetivos del curso:**

- a. Adquisición de habilidades y conocimientos necesarios para la evaluación y manejo de las principales enfermedades hepáticas a través de sesiones académicas y participación activa en actividades asistenciales en consulta externa y hospitalización
- b. Identificación y evaluación de personas potenciales candidatas a trasplante hepático
- c. Evaluación y cuidado integral de personas con trasplante hepático, incluyendo manejo de inmunosupresión, aspectos metabólicos y nutricionales y complicaciones a corto y largo plazo, principalmente
- d. Desarrollo de proyectos de investigación relacionados con la salud hepática y/o trasplante de hígado



# INCMNSZ

## **Requisitos:**

1. Solicitud o carta de motivos dirigida a la Dra. Nayelli Cointa Flores García
2. Curriculum Vitae con fotografía
3. Dos cartas de recomendación
4. Enviar documentación al siguiente correo: [noika.floresh@incmnsz.mx](mailto:noika.floresh@incmnsz.mx) (Lic. Noika Flores), con copia a [nayelli.floresg@incmnsz.mx](mailto:nayelli.floresg@incmnsz.mx) (Dra. Nayelli Flores) y [ricardo.maciasr@incmnsz.mx](mailto:ricardo.maciasr@incmnsz.mx) (Dr. Ricardo Macías)

## **Proceso de selección:**

Una vez evaluada la documentación de los solicitantes, se les informará la fecha para entrevista y posteriormente se dará a conocer el resultado del proceso de selección a través de la Dirección de Enseñanza.